

Konzert im Westend

Schmiedt stellt sein neues Album vor

WALLE In der Reihe „new and news“ kommt in der kommenden Woche der Pianist Henning Schmiedt mit seinem neuen Album „Spazieren“ in die Kulturwerkstatt Westend (Waller Heerstraße 294).

„Spazieren“ ist der Titel für das dritte Solo-Piano-Album von Schmiedt, welches vom japanischen Label „flau“ in Tokio veröffentlicht wurde. „Der Regen hat aufgehört“, mit diesem Titel beginnt die Sammlung von musikalischen Bildern und Kurzgeschichten, erzählt am Klavier. „In den Wald“, „Weite Wiese“, „Am See vorbei“, die Zuhörer folgen dem Pianisten beim Spa-

zieren, bis der der Glockenschlag der alten Dorfkirche den Wanderer zurück nach Hause ruft. War es vielleicht auch eine Reise in die eigene Vergangenheit oder in noch nicht geträumte Träume?

Als Komponist, Arrangeur und Interpret hat Schmiedt auf zahlreichen CDs mit internationalen Künstlern wie Mikis Theodorakis, Maria Farantouri, Zülfü Livaneli und Jocelyn B. Smith gearbeitet. Seit 2010 tritt er zunehmend als Solo-Künstler mit eigenem Repertoire auf.

■ Das Konzert beginnt am Donnerstag, 8. August, um 20 Uhr. Der Eintritt beträgt 12 Euro, ermäßigt 10 Euro. (eb)



Henning Schmiedt tritt am Donnerstag in der Kulturwerkstatt Westend auf.

Foto: pv